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4月議案説明会のご報告と 、主なご質問への回答

4月の議案説明会にご出席いただいたみなさま、ありがとうございました。4月18日郡山会場7名（リアル5名、
オンライン2名）、19日奈良会場12名（リアル12名、オンライン0名）、20日橿原会場7名（リアル6名、オンライ
ン1名）のご出席をいただきました。
同封の総代会議案書をご覧いただく際に参考になりそうなご質問・ご意見をいただきましたので、ご紹介します。
ご不明な点やご意見は「ご意見書」にお書きください。通常総代会へのご出席お待ちしております。よろしくお願
いいたします。

◆２０２2年度報告について
Q1.組合員拡大について、助産師グループへのアプロー
チ、土日イベント、子育てマルシェへの出店など子育て層
へ戦略的にアプローチできないか。また、森のようちえんや
山のようちえんが増えているが、そのような保育に関心を
持つ保護者にももっとアプローチできないか。
A1.具体的な助産院やイベントの情報をいただけましたら、
組合員活動とも連携しながら戦略的にアプローチできれ
ばと思います。また、現在配送エリアではない場所に関して
は「定期便」で対応いただいていますが、配送エリアを拡
大していけるようにも考えていきたいと思います。

Q2.大豆栽培くらぶに参加したが、仲間がいたからさぼら
ずに楽しく収穫までたどり着けた。
A2.よかったです！次年度は小豆栽培くらぶを予定してい
ますので、ぜひまたご参加ください。

Q3.太陽光発電パネル設置の進捗が気になっている。
A3.報告が不十分で申し訳ありません。2022年度、理事
会とチーム「オリーブの木」で「再エネ検討会」を4回開催
しました。
①7月7日 第1回再エネ検討会
再エネ各発電方法のメリットデメリットを調査
②9月７日 第２回再エネ検討会
調査結果を共有し、現実的に採用可能な再エネ発電は太
陽光発電であることを確認
③10月３日 第３回再エネ検討会
太陽光発電に関しての疑問点について外部アドバイザー
から解説をいただく
④11月２４日 第４回再エネ検討会
「化石燃料はいずれなくなるので節約が必要」という考え
は全員一致のため、以下2点について確認できれば太陽
光パネル設置を許容することを確認
・化石燃料の使用量削減につながること
・電磁波が心配ないレベルであること

その結果、人権問題に配慮した証明書をとった太陽光パ
ネルを発注する予定で進めています。現在設置業者の選
定を進めており、2023年度中の設置を目指しています。
今後はリサイクル工場の見学なども行い、廃棄・リサイクル
まで責任をもってできるよう引き続きしっかり取り組んでい
きます。

Q4.1人当たり受注高というのは、月当たりか、週当たりか。
A4.週当たりの数値です。組合員1人が1週当たりに注文
した金額の平均（プラス便を注文した場合はその金額も加
算）を示しています。

Q5.世間では卵が不足している中、安定供給していただき
ありがたい。生産者に感謝を伝えてほしい。
A5.伝えます。代替え含め、できるだけ欠品なくお届けでき
るよう調達に努めています。

Q6. コープ自然派の商品はほかにはないものばかり。幸
せな商品をいただけて健やかな気持ち。自然派の理念を
おしつけではなくじわじわ広めていきたい。
A6.ありがとうございます！本当にその通りだと思います。
コープ自然派の仲間を増やしていきましょう。

Q7.商品を試せるアンテナショップがあるといい。
A7.食品ロスなどを考えると店舗は難しいですが、新セン
ターや拡大拠点、フレンドショップなども含めて検討できれ
ばと考えています。

Q8.配送の遅れや、その際の連絡不足が不信感を招き、
脱退につながっているのではないか。
A8.ご迷惑をおかけし申し訳ありません。センター移転、年
末配送、雪などのトラブルが重なって乱れた配送体制を、
現在再構築中です。人数はそろっていますので、しっかり育
成し、組合員との信頼関係を再度結びなおしていきたいと
取り組んでいます。

◆2023年度方針について
Q9. 「農業お手伝い隊」とても良い取り組みだと思う。
A9.ありがとうございます。ぜひたくさんの組合員に応募い
ただけたらと思っています。

Q10.組合員が参加できるオンラインコミュニケーションの
場があるといい。
A10.組合員活動イベントに参加できない組合員も増えて
おり、オンラインでのコミュニケーションを広げていく必要性
は感じています。どのような方法なら可能か模索していき
たいと思います。

◆議案説明会について
Q11.資料が分かりにくい。パワーポイント資料も手元にほ
しい。会議の進め方も上手じゃない。
A11.申し訳ありません。スキルアップに努めます。
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